

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der Gemeinschaftsschule Langenau,

wie Sie wahrscheinlich der Presse und unseren E-Mails entnommen haben, läuft die Umstellung auf das Jugendticket BW leider nur sehr schleppend an. Mittlerweile kam jedoch eine erste Lieferung des Jugendtickets BW bei uns an. Die weiteren Jugendtickets BW werden uns hoffentlich in den nächsten Tagen zugestellt. Sobald uns diese vorliegen, werden wir diese schnellstmöglich über den Klassenlehrer/die Klassenlehrerin ausgeben. Bis dahin gilt weiterhin die Regelung, die wir Ihnen in unseren E-Mails mitgeteilt haben.

**WICHTIG:**

**Bitte denken Sie an die rechtzeitige Rückgabe Ihrer Papierfahrkarten, damit es zu keinen Doppelabbuchungen kommt!**

**Bildungsfahrt zur didakta in Stuttgart**

**Am Donnerstag, den 09.03.2023 werden unsere Lehrer\*innen die Didakta in Stuttgart besuchen.** Die didakta bietet ein Programm, das sich stets an den neuesten Entwicklungen und Herausforderungen der schulischen Bildung sowie der Hochschulbildung orientiert. Wir wollen diese Messe nutzen um neueste Technologien für unsere pädagogische Arbeit kennenzulernen. Digitales Lehren und Lernen beispielsweise steht im Fokus vieler Seminare, Vorträge und Workshops.

**Der Unterricht endet an diesem Tag um 11.20 Uhr für alle Schüler\*innen. Die Schüler\*innen werden ab 11.00 Uhr ihr Mittagessen einnehmen.**

**Danke für Ihr Verständnis**

Im Anhang finden Sie noch eine Information des Integrationsbüro Langenau.

**Herzliche Grüße aus der GMS Langenau**

gez. V. Andritschke, Schulleiter

gez. C. Hemminger, stellvertretende Schulleiterin